



POR FEDERICO TATTER

obra de Enrique Araya, ese humorista escéptico y ágil de nuestra literatura. Se percibe en ella una vivencia casi declarada en lo personal: Un hombre ha estado en la luna durante mucho tiempo, sin percatarse de que en torno a él bullía un ambiente de sin piedad. Dicir que ha estado en la luna, según el significado del proverbio chileno, precisamente porque no veía maldad en nada de lo que hacia en los ambientes que frecuentaba, administración pública, donde todo era gris, pero para él hubo perspectivas de sonrisas.

La aspiración esencial o fundamental del autor, es ir denunciando la impostura y el falso orden, poniendo en súma los fundamentos que sostienen el edificio social.

"La Luna era mi Tierra", de Enrique Araya, en su edición de la casa "Andrés Bello", lleva un excelente prólogo de Alfonso Calderón, donde el destacado académico y profesor de literatura deja constancia, precisamente, de la vivencia y la prolongación de esta novela.

"LA LUNA ERA MI TIERRA"
(Novela de Enrique Araya). Editorial Andrés Bello.

Una edición más de la primera

"La luna era mi tierra" [artículo] Federico Tatter.

AUTORÍA

Tatter, Federico, 1940-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La luna era mi tierra" [artículo] Federico Tatter.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)